Boletín de Prensa



UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

#743 / 13 de diciembre 2023

Fray Bentos

Invitación a presentar expresión de interés para Servicio de Consultoría



Consistirá en la realización de proyecto de Inversión y proyecto Ejecutivo para el barrio Las Canteras.

Se trata de la "mejora en infraestructura física integral barrio zona este de la ciudad de Fray Bentos"; el mismo, será financiado a través del Programa de Desarrollo y fortalecimiento de la Gestión fiscal y de servicios Subnacionales, PDGS III.

Los interesados podrán acceder al link:

https://comprasestatales.gub.uy/consultas/detalle/mostrar-llamado/1/id/1098953



Corte de energía eléctrica en "Las Cañas"



La empresa UTE estará realizando trabajos de mantenimiento en las líneas, lo que afectará el servicio.

Está previsto que la interrupción de la electricidad en el Complejo Turístico, se extienda desde las 08 a las 12 horas, este miércoles 13 de diciembre.

Se agradece la comprensión y se solicita las debidas disculpas, ante los inconvenientes que provocasen estas acciones.



"Gran Festival" del Club de Leones se desarrolló con total éxito en Las Cañas



En la zona de Los Quinchos del Complejo Turístico, se llevó a cabo la edición 2023 de este evento.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf y el Director de Turismo, José Luis Perazza, acompañaron la actividad, la cual generó un importante movimiento de personas en nuestro principal balneario durante sus dos jornadas.

Con el apoyo de la Intendencia de Río Negro y de "Uruguay Natural" del Ministerio de Turismo, se presentaron diversas propuestas de entretenimiento y paseo para toda la familia, entre ellas, el espectáculo musical brindado por la Banda Orquesta Departamental, entre otros destacados artistas.





CONTRACTOR DESCRIPTION OF NO MEANS









Exposición "Maderas de mar – maderas con historia" por Jorge Doldán



Se llevó a cabo la apertura de esta muestra, la cual puede ser visitada en el edificio Stella d'Italia.

Organizado por el Departamento de Cultura, concurrió a este evento, el Intendente, Dr. Omar Lafluf y la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, junto a un buen marco de público.

Esta exhibición se enmarcó en la edición 2023 de "Museos en la Noche".





Plaza Levratto albergó el cierre de Talleres Municipales de Deporte



Cada una de las propuestas, presentó parte de los trabajos efectuados durante este año.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, acompañado por la subdirectora del Departamento de Deporte de la Intendencia de Río Negro, Claudia Soñora, presenciaron las demostraciones realizadas por los docentes y alumnos de los talleres, apreciándose la evolución de los participantes, en sus respectivas disciplinas.





Grecco







El Ministro Raúl Lozano Bonet tiene el agrado de invitarle a la entrega de 30 nuevas viviendas y cierre del grupo **Vanguardia Artiguista de la ciudad de Fray Bentos.**

La ceremonia contará con la presencia del subsecretario Tabaré Hackenbruch, el coordinador general de Juntos Cnel. Rody Macías, autoridades nacionales y departamentales.

Esperamos contar con su presencia.

Jueves 14 de diciembre - 16:00 horas Avenida Artigas 2700 entre Ceibal y Abayubá Ciudad de Fray Bentos









Young

Cierre de actividades del Centro Esperanza y CADY



Estuvieron presentes autoridades departamentales y locales, alumnos, pacientes, familiares e invitados especiales.

En la oportunidad, se desarrolló una muestra de equinoterapia, además de una exposición de los talleres de manualidades, carpintería, herrería, huerta, cocina, danza y canto; hubo, también, un espacio de juegos didácticos y de psicomotricidad.

En representación de la Intendencia de Río Negro, concurrió el Director de Descentralización, Francisco Cresci, dado que, el Intendente, Dr. Omar Lafluf, no pudo asistir por motivos de agenda.



Young

Se realizó en Young un Taller del Plan Nacional de Agricultura Familiar



El Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP), está llevando a cabo el proceso de desarrollo de este programa en todo el país.

La agricultura familiar, un pilar esencial en la producción de alimentos y la preservación de la cultura agropecuaria, se encuentra en el centro de esta iniciativa que busca fortalecer y orientar estratégicamente el desarrollo del sector en los próximos años.

Reuniones y talleres territoriales se han efectuado, con la participación de diversos actores de la sociedad civil involucrados en la agricultura familiar.

Estas instancias están siendo facilitadas por organizaciones de productores familiares, con el respaldo técnico de las Mesas de Desarrollo Rural.

El propósito de estos encuentros, es recoger aportes especializados en áreas específicas de interés.

La participación de todos los involucrados, desde productores hasta funcionarios del MGAP, es fundamental para asegurar la representación integral de las realidades y necesidades de la agricultura familiar en Uruguay.

En esta actividad, estuvo presente Sebastián Alarcón, por la Unidad de Agroecología Urbana y Periurbana, del Departamento de Desarrollo de la Intendencia de Río Negro.



San Javier

Cierre de los Talleres Municipales de Cultura 2023



San Javier también tuvo su exposición de los trabajos realizados durante todo este año.

La Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori y el subdirector de Turismo de la Intendencia de Río Negro, Leonardo Martínez, acompañaron este evento, el cual convocó a un importante número de público a la plaza Libertad.

En la ocasión, se destacaron las presentaciones y muestras en los stands, de los talleres de porcelana fría, tejidos en crochet, artesanías, guitarra, yoga y coro.

Finalizando la actividad, se llevó a cabo el espectáculo musical de "Paulina y su banda".